



Nombre de alumnos: Derli Abidan Morales Velázquez

Nombre del profesor: Dr. Jose Enemias De León Morales

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Materia: Procesos Culturales.

Grado: 6to Cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

FRONTERA Comalapa Chiapas, 23 de mayo de 2021



Cultura mexicana





Cultura mexicana

Música y baile

Para las culturas prehispánicas de México, la música en fiestas o en ceremonias religiosas era algo muy importante. Había canciones para adorar a dioses y canciones para llamar la suerte, la lluvia o la buena cosecha. Los instrumentos musicales muchas veces eran guardados en lugares sagrados

Música clásica

Unos compositores del siglo XIX vienen de México. Manuel M. Ponce y Carlos Chávez llenaron música europea clásica con un toque mexicano

Música popular

mariachi

Los mariachis personifican la música folclórica mexicana. Los primeros grupos de mariachi se fundaron sobre todo en el siglo XVIII en Jalisco

corrido

es un tipo de canción que cuenta de una persona o un suceso del pasado. Fueron cantados por primera vez en la Revolución Mexicana

Bailes famosos

La danza del venado, el jarabe tapatío, la danza de los viejitos

Son representaciones culturales en varios eventos

Arte mexicano

La pintura como forma de arte existe en México ya desde hace 2000 años. En el tiempo de la cultura maya y azteca la arquitectura y escultura eran muy importantes. Pinturas en cerámicas y en códices (libros en los que se escribía en imágenes en vez de letras) muestran que a estas culturas altas les fascinaba pintar.

Artistas famosos

Algunos muralistas famosos son José Clemente Orozco, David Alfaro Siqueiros y Diego Rivera.

deporte

charrería

Se suele decir que el deporte nacional es la "charrería". Este deporte tiene su origen en el trabajo de los vaqueros en las haciendas amplias

Otras disciplinas

El deporte más extendido es el fútbol, aunque el baloncesto, el béisbol, así como el softbol es bastante popular. Béisbol y softbol también se juegan mucho en el sur. Otras disciplinas populares en México son el voleibol que es una de las disciplinas básicas en los colegios mexicanos, así como el fútbol americano.

Boxeo

El Boxeo goza igualmente de buena reputación en México. Los mexicanos ya han sido campeones del mundo o campeones olímpicos, entre ellos Salvador Sánchez, Julio César Chávez, José Luis Ramírez, Carlos Zárate, Rubén Olivares, Erik "el terrible" Morales. Hoy en día en el boxeo figuran nuevos talentos como Saul "El Canelo" Álvarez o Julio César Chávez Jr

